



## Dicen por ahí...

» **¿MALENTENDIDO?** En Palacio Nacional podrían verse dos escenarios del pleito Adán Augusto **Ricardo**: o en verdad se trata de un malentendido que se podría resolver en cinco minutos o se estaría ante evidencias de la primera y muy importante fractura en el bloque nada monolítico de la 4T, adelantando la lucha de grupos por posiciones legislativas en 2027 y como paso previo a la candidatura presidencial oficial del 2030. No sin ironía, algunos analistas dicen que en Palacio están mal entendiendo las cosas sobre el malentendido legislativo.

» **OBVIO.** Analistas extranjeros siempre tuvieron la certeza de que el personaje del año de la revista Time iba a ser Donald Trump, pero un poco para disminuir presiones y bajar especulaciones difundieron una lista en la que incluyeron a la presidenta mexicana que nunca tuvo posibilidades efectivas de ganar esa presea. La portada del año de Time es un acto político interno y la decisión mostró el inmenso poder que tiene Trump aún antes de llegar por segunda ocasión a la Casa Blanca. Mide el miedo que le tienen.

» **FARSA DE IZQUIERDA.** Los perredistas que comenzaron a llegar a posiciones de poder en 1988 quisieron vender la imagen de que representaban a la izquierda, pero en el entendido de que la verdadera izquierda o es socialista/marxista o es una caricatura. Y para demostrar que eran de izquierda, los nuevos funcionarios protestaban con el brazo izquierdo al frente sus nuevos cargos. El fin de semana el nuevo gobernador poblano Alejandro Armenta rindió su protesta como mandatario estatal y lo hizo con la mano izquierda, pero todos saben que proviene del viejo priismo que nada tuvo de izquierda.

» **GOLPE POLITICO.** La palabra que usó la presidenta Sheinbaum al comentar en la mañana de ayer lunes la aparición de nombres de alcurnia burocrática en la lista de aspirantes al Poder Judicial pudo haber tenido una destinataria muy concreta: la ministra retirada Olga Sánchez Cordeiro, quien movió todas las influencias a su alcance para ir imponiendo a su hija como próxima ministra electa de la Corte. La presidenta Sheinbaum utilizó la palabra nepotismo que significa el beneficio de posiciones de poder a familiares.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** El choque López Hernández **Monreal Ávila** ya no es personal y se ha convertido en una batalla campal entre bancadas legislativas de morena detrás de cada uno de los adversarios.

» **Digo...es pregunta:** ¿Está preparado el sector privado mexicano para ofrecerle empleo a los deportados de EU, si no pueden con los que ya están y con cifras de 55% en subempleo informal?

“

Es un malentendido.

”

**Sheinbaum Pardo** ante pleito **Adán Augusto López Hernández-Ricardo Morenal Ávila.**